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Reunião do Conselho Pedagógico de 16 de Maio de 2013 

Extractos da acta 

 “… 

Aprovada a acta do mês de Abril.  ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1. - Informações;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

a) Proposta de Regulamento Pedagógico da UC que se encontra em discussão pública.  ----  

A proposta enviada à FMUC por parte do SGA da UC, e que se encontra em discussão pública, foi 

remetida para todos os membros do órgão, tendo sido solicitado a apresentação de 

sugestões/contributos por e-mail para o endereço cpedagogico@fmed.uc.pt até ao dia 24 de Maio. -------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Nessa data, serão recolhidas todas as sugestões apresentadas pelos membros num só documento, que 

será enviado ao SGA da UC antes do dia 01 de Junho. ---------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

Em caso de existirem, por parte dos diferentes membros do órgão, sugestões antagónicas relativamente 

a um mesmo assunto, será convocada uma reunião extraordinária com a presença do Senhor Presidente 

e dos membros envolvidos. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Deliberações: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

2. Calendário escolar do 6º ano (Mapa de Rotações + Calendário de entrega e defesas dos 

Trabalhos Finais) para o ano lectivo 2013/2014.  -----------------------------------------------------------   

Aprovados ambos os documentos. ---------------------------------------------------------------------------------------  

(…) 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

A estudante Inês Madanelo informou que no próximo 6º ano (2013/2014), 1/3 dos estudantes irão 

realizar programas de mobilidade, pelo que vem sugerir a reflexão da Faculdade neste facto. ---------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

3. Proposta de criação de ciclo de estudos conducente ao grau de doutor em 

envelhecimento e doenças crónicas.  ---------------------------------------------------------------------------  
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A Senhora Professora Doutora Catarina informou os membros que a proposta apresentada consiste 

num programa interuniversitário da Universidade de Coimbra, Universidade do Minho e Universidade 

Nova de Lisboa, sendo a Faculdade de Medicina a coordená-lo.  ---------------------------------------------------  

A proposta mereceu o parecer favorável do Conselho Pedagógico. -----------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

4. Pedido de justificação de faltas apresentado pela estudante ANA RITA BERNARDES 

NASCIMENTO, do 5º ano do MIMD, pelo período previsível de 2 meses. -------------------------  

Apesar do artigo 44º do RDEEUC prever a relevação de faltas da estudante, o pedido foi remetido pelo 

SGA da FMUC para o Conselho Pedagógico tendo em conta o longo período de ausência da estudante 

às aulas (2 meses). -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Tendo em conta os pareceres favoráveis dos regentes quanto à recuperação, por parte da estudante, 

das competências não desenvolvidas durante o período de ausência, o Conselho Pedagógico decidiu 

autorizar a justificação de faltas da estudante. --------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
 

5. Outros assuntos. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

5.1. O estudante Henrique Cabral questionou sobre o ponto de situação do processo de creditação 

dos cursos CEMEF’s + intercâmbios clínicos e científicos do NEM. ------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

5.2. Solicitou ainda informações sobre a abertura da Biblioteca das Ciências da Saúde nos meses de 

verão, nomeadamente Julho e Agosto, bem como nos meses que antecedem o exame da especialidade. -  

O estudante refere a importância de este espaço se encontrar aberto no horário mais alargado possível.  

Para tal, e de forma a ultrapassar as dificuldades apresentadas pelo Senhor Presidente numa das últimas 

reuniões do órgão, informa que o NEM está disponível para encontrar em conjunto com a FMUC, uma 

solução relativamente a este assunto. ------------------------------------------------------------------------------------  

  

 …” 


